



MATERIA: NOCIONES DE LEGISLACION  
AMBIENTAL

PROFESOR: LIC. JULIO CESAR VAZQUEZ ESPINOZA

ALUMNO: SONIA LILI ALVAREZ LOPEZ

LICENCIATURA: DERECHO

## INTRODUCCION

En México existe una ley que protege y que hace referencia a la preservación y restauración del equilibrio ecológico, así como la protección del medio ambiente que abarca todo el territorio nacional. Esta ley busca garantizar los derechos de las personas para vivir en un medio ambiente propicio para la salud y el buen vivir, además busca proteger, preservar la biodiversidad y controlar los contaminantes del agua, aire tierra y suelo. En este ensayo hablare de cómo esta ley regula el óptimo desenvolvimiento de las leyes para regular las fuentes de contaminación que violen las normas correspondientes.

Esta ley establece medidas para el control y cumplimiento de la misma, así como la imposición de las sanciones a quien viole esta ley. Es muy importante que tanto las empresas y todo aquel que no acate las normas, reparen los daños causados.

En el reglamento de la LGEEPA dice que busca garantizar los derechos de las personas para vivir en un medio ambiente que sea adecuado para la salud y el bienestar, además de buscar la preservación de la biodiversidad, así como controlar todo tipo de contaminantes. Menciona también de los instrumentos de mercado de las concesiones autorizaciones, licencias y permisos que tienen que ver directamente con las emisiones de los contaminantes del aire, en este reglamento tiene puntos muy específicos para proteger al medio ambiente en ello esta; expedir normas oficiales mexicanas que establezcan la calidad ambiental, integrar y mantener actualizado el inventario de las fuentes emisoras de contaminantes de la atmosfera, expedir las normas oficiales mexicanas de los niveles máximos de emisión de olores, gases, así como de partículas sólidas y líquidas de la atmosfera permitidas, formular y aplicar programas para reducción de emisión de contaminantes, apoyar a los gobiernos con programas de gestión de calidad del aire, expedir las normas oficiales para el establecimiento y operación de los sistema de monitoreo de la calidad del aire, expedir normas para la certificación de los niveles de emisión de contaminación de la atmosfera. Esta ley promueve condiciones, procedimientos y metas para el aprovechamiento de los recursos para el desarrollo de actividades económicas y la orientación de los procesos y tecnologías encaminados a un desarrollo sustentable.

Sobre la contaminación del aire, que este se encuentra en todas partes y la contaminación de este es aquella sustancia que no pertenece y perjudica al aire. La atmosfera está constituida por diferentes capas como los son; en la capa inferior se encuentra la troposfera, la cual contiene el aire que se respira en la tierra, le sigue la atmosfera, le sigue la capa llamada mesosfera, ionosfera y la exosfera. La contaminación del aire ha ido en aumento desde que el hombre empezó a desarrollar métodos y formas de como poder mejorar el estilo de vida moderno, lo cual desarrollo una forma de contaminación del aire que respiramos, un ejemplo por mencionar algo es, todo mundo quiere tener un auto, sin importar que aumenta la contaminación y la producción de todos estos autos con todo lo que esto conlleva.

Cabe señalar que no todo lo que tiene que ver con la contaminación del aire tiene que ver con el hombre y esta se debe a las erupciones de los volcanes, por el mar que sueltan partículas de sal, el suelo por el polvo, la combustión que conducen al calentamiento de la atmosfera.

A todo esto se desencadena grandes problemas de salud en la población y los diferentes ecosistemas del planeta, los seres humanos se ven afectados de diferentes maneras, como son en el sistema respiratorio, pero nosotros debemos ser conscientes para no seguir deteriorando a nuestro planeta y podemos contribuir con; reducir el consumo de energía, reducir todos los desechos los cuales se pueden reciclar y con eso contribuir a contaminar menos el aire.

## CONCLUSION

Concluyo que la contaminación del aire debe saber el hombre, que es algo que afecta su vida, ya que puede dar paso a enfermedades y problemas de salud que tienen origen en la contaminación de nuestro aire. El hombre debe cambiar su actitud y la forma de desenvolverse y formas de estudio de como poder contribuir con formas y leyes que ayuden a preservar nuestra naturaleza, esto también se puede lograr con la educación ambiental para crear conciencia de la contaminación ambiental